



Migraciones: un planeta en movimiento.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 18-11-2011

**Duración: 24' 17"** 

El programa Migraciones: Un planeta en movimiento, tiene como punto de partida la exposición con el mismo título, organizada por La Casa Encendida y Le Monde Diplomatique en Español, que podrá visitarse hasta el próximo 5 de Enero.

En ella se hace un recorrido histórico por los desplazamientos de población, que por causas económicas, ecológicas, políticas o sociales, han alterado de forma progresiva, el diseño del mundo. Así mismo, se promueve una mirada reflexiva que ayuda a comprender la realidad del emigrante, dentro de un marco sistémico más amplio, el de la globalización actual, como coyuntura heredada de un amplio abanico de migraciones históricas.

La nueva emigración de jóvenes españoles hacia otros países occidentales, o hacia países emergentes, da contenido a una performance que acerca el complejo fenómeno migratorio a la realidad española actual.

**Participan:** Blanca Azcárate, Profesora Geografía e Historia UNED; Ferrán Montesa, Director Le Monde Diplomatique en Español; José Sanchís Sinesterra, Director Nuevo Teatro Fronterizo.

Producción y realización: CEMAV